
令和５年度　思川第1回評議委員会議事録

日時：　令和５年４月２６日 午後7:00～7:40
会場：　思川集落センター
出席者 川辺正喜 板鼻修平

板鼻幸雄 上村正昭 柄澤秀雄 渡辺正明

瀧澤一憲 阿部哲彦 滝沢英樹 河野良夫

１　開会　区長開会及び挨拶

2　議事

１） 諏訪神社社殿の床修理について

諏訪神社社殿の床が緩んでいる。現在修理をする事で見積依頼中。

見積が提示されたら再度評議委員会にて検討する

２） 各種団体への負担金、助成金について

例年通り補助金を支払う事とする。

思川消防団 ¥210,000

思川子供会 ¥38,500

思川秋葉会 ¥30,000

３） 今年度の敬老会について

塩沢地区まちづくり協議会から敬老会についてのアンケートが来ている。

コロナ前の例年通りに市で行うかどうか各部落の考えを問われているが

当部落は一応コロナ等がまだ残るので｢祝い菓子の配付を希望する｣との

回答を提出することにする。

アンケート結果を基に次回のまちづくり協議会で敬老会事業が決定されるので

思川区としてはそれを受けて対応する。

４） 市への要望書提出について

県への要望があった場合に時間がかかるとの理由から今年は7/14締め切りとなった。

以下の要望事項について検討、要望提出する事を確認する

イ）小栗山～片田に抜ける農道で高速道路下ＢＯＸの両側の側溝泥あげ（継続要望）

ロ）鎌倉沢川の右岸道路が側溝の増水で荒れている。

　　早急に直して欲しい旨県に要望する。（新規要望）

ハ）毛立ての法面崩壊の危険箇所。現在法面下を通る道路は通行止めであり
　　農作業にも危険が及ぶため早急に対策して欲しい（継続要望）

回覧


